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本报讯 市委常委会昨天下午

举行会议，审议通过《关于大兴调查

研究的实施方案》。市委书记陈吉

宁主持会议并讲话。

会议指出，调查研究是我们党

的传家宝。要深入学习领会习近平

总书记关于调查研究的重要论述，

准确把握大兴调查研究的重大意

义。大兴调查研究是全面贯彻党的

二十大精神，实现市第十二次党代

会目标任务的必然要求，是践行宗

旨意识、群众观点，不断转变工作作

风的基本方法和重要抓手，是学习

贯彻习近平新时代中国特色社会主

义思想主题教育的重要内容。要切

实增强做好调查研究的思想自觉、

政治自觉、行动自觉，以调研开局、

以调研开路。

会议指出，要按照中央《关于在

全党大兴调查研究的工作方案》精

神和市委《实施方案》要求，全面抓

好方案细化落实，切实提高调查研

究实效。领导干部要带头深入基

层调研，带头改进调研方法，带头

做好调研成果转化，以上率下、形

成示范。要创新方式方法，坚持因

地制宜，力戒形式主义，综合运用

座谈访谈、走访调查、统计分析等

方式，充分运用互联网、大数据等

现代信息技术开展调查研究，广泛

运用“四不两直”、蹲点调研等方

式，深入听取基层、企业、群众意

见，掌握原汁原味第一手信息。要

真研究问题、研究真问题，找准裉

节瓶颈，打通堵点难点，推动问题

解决。要加强组织领导，强化统筹

协同，建立高效工作运转机制，确

保全市大兴调查研究有力开展、有

序推进、取得实效。

会议还研究了其他事项。

陈吉宁主持市委常委会会议，审议通过《关于大兴调查研究的实施方案》

真研究问题研究真问题打通堵点难点

本报讯 市委书记陈吉宁昨天上午会见

了丹麦马士基集团首席执行官柯文胜一行。

陈吉宁介绍了上海经济社会发展和国

际航运中心建设相关情况。他说，中共二十

大擘画了中国式现代化的宏伟蓝图，也为中

外企业把握机遇、投资兴业提供了广阔空

间。马士基集团是世界著名船公司，发展理

念和核心业务同上海国际航运中心建设及绿

色低碳转型目标定位契合，欢迎马士基更好

发挥自身优势，加大在沪投资布局，将更多新

技术、新业态和业务板块放在上海，助力航运

业绿色低碳转型和智能化改造，加快提升高

端航运服务业能级。上海将坚持市场化、法

治化、国际化方向，为中外企业在沪发展全力

营造公平透明、稳定、可预期的营商环境。

柯文胜介绍了马士基集团在沪经营情

况及未来规划。他说，担任集团首席执行官

之后首次跨国之行选择到访中国、上海，正

是因为中国市场、上海市场对集团发展的重

要性。上海是马士基全球最大启运港，将携

手合作伙伴持续深耕绿色能源业务发展、航

运基础设施建设、港航资源要素集聚等，更

好谱写合作发展新篇章。

市领导张为参加会见。

本报讯 市委书记陈吉宁昨天上午会见

了法国欧莱雅集团首席执行官叶鸿慕一行。

陈吉宁介绍了上海经济社会发展和国际

消费中心城市建设相关情况。他说，当前，我

们正在按照中共二十大擘画的宏伟蓝图，全

力推动高质量发展、深化高水平改革开放，持

续增进民生福祉、提高人民生活品质，在中国

式现代化新征程上作出上海的更大贡献。欧

莱雅集团作为全球知名美妆企业，发展理念

和业务板块同上海国际消费中心城市建设及

城市功能定位契合。欢迎把握中国扩大内需

战略机遇，依托进博会这个开放大平台，把更

多研发、创新业务放在上海，助力推动中法人

文交流合作。上海将持续优化营商环境，在

制度型开放方面推出更多创新举措，助力各

类企业在沪取得更好发展。

叶鸿慕介绍了欧莱雅集团业务发展及投

资计划。他说，得益于上海良好营商环境，企

业取得长足发展。对中国发展、上海发展充

满信心，将不断加大投资布局力度，在创新研

发、绿色低碳、人文交流等方面深化合作对

接、发挥更大作用，为上海高质量发展、可持

续发展作出企业的更大贡献。

市领导张为参加会见。

本报讯 上海市推进上海国际

金融中心建设领导小组会议昨天召

开。市委副书记、市长、领导小组组

长龚正指出，要深入贯彻落实党的

二十大精神和中央经济工作会议精

神，认真贯彻落实全国两会精神，按

照市委部署要求，推动国际金融中

心建设向更高发展水平迈进，紧紧

围绕中国式现代化的本质要求，以

强化全球资源配置功能为主攻方

向，坚守服务实体经济本源，不断提

高金融业竞争能力、抗风险能力、可

持续发展能力，更好服务构建新发

展格局、助力经济高质量发展。

龚正指出，过去一年上海国际

金融中心建设推进有力、成效明

显。做好今年工作，要对标最高标

准、最好水平，持续深化金融改革开

放创新，积极配合国家金融管理部

门，围绕强化全球资源配置功能，力

争推出更多首创性、引领性的金融

改革开放创新举措。要抓好重大平

台建设，今年重中之重就是高标准

筹建国际金融资产交易平台，努力

打造全球资产双向流动、深度融通

的战略支点。要抓好重要产品创

新，进一步丰富人民币金融产品和

工具，稳步拓展国际化投资品种。

要抓好重点机构集聚，吸引更多总

部型、功能性金融机构和标志性金

融对外开放项目落沪。

龚正指出，要聚焦科技创新、产

业升级，加快推动“科技—产业—金

融”良性循环，努力以高效率的资金

供给推动全要素生产率的持续提

升。要服务全过程创新，打通创新

孵化“最先一公里”和企业上市“最

后一公里”。要服务现代化产业体

系建设，为加快建设自主可控、安全

可靠、竞争力强的现代化产业体系

提供金融支持。要服务中小微企业

发展，用好普惠金融顾问制度等服

务机制和政策工具，切实提高资金

投放的精准性和直达性，为中小企

业发展强信心、添动力。

龚正指出，要坚持标本兼治、远

近结合，牢牢守住不发生区域性系

统性金融风险底线。要在党中央集

中统一领导下，进一步完善地方金

融监管体制，持续提升金融风险预

警防范化解能力，确保上海国际金

融中心建设行稳致远。

副市长解冬主持，上交所理事

长邱勇出席。

本报讯 市委副书记、市长龚正
昨天调研北外滩重点工程建设时指

出，要全面贯彻落实党的二十大精

神，深入贯彻落实习近平总书记对

上海工作的重要指示精神，深入践

行人民城市重要理念，大力实施城

市更新行动，推动城市结构优化、功

能完善和品质提升，营造更宜居宜

业宜游的城市环境，打造别具魅力

的“世界会客厅”，以高能级空间促

进高质量发展、服务高品质生活。

北外滩区域位于黄浦江、苏州

河交汇处，与外滩、陆家嘴构成黄金

三角。上午，龚正一行来到北外滩，

对照展板，详细了解北外滩开发建

设进展，察看91街坊项目建筑模

型，与项目设计师、相关单位负责人

深入交流。根据设计方案，项目将

打造480米高的浦西第一高楼，与

陆家嘴CBD建筑群和外滩历史建

筑群交相辉映，形成未来上海城市

门户形象。

海鸥饭店地处北外滩中央商务

区和航运集聚区核心位置，2020年

4月启动改建，将打造成集会议、餐

饮、住宿、演艺功能为一体的活力地

标。龚正一行来到海鸥饭店改建项

目现场，听取酒店改造理念等，并走

进顶层空间和样板间察看。

龚正指出，北外滩是上海中心

城区不可多得的黄金地段，要坚持

对标最高标准、最好水平，实现高起

点规划设计、高水平开发建设、高标

准运营管理。要成片规划，整体开

发，加强楼宇间的连通性和可达性，

增强建筑对市民游客的公共开放

性，并做好周边交通的组织和衔

接。要持续优化项目设计方案，打

造与自然环境相融合、与城市文脉

相延续、与消费升级相匹配的城市

地标，为市民游客带来新体验。要

将城市更新与区域转型发展有机结

合，积极打造高品质商业空间，为区

域发展注入蓬勃活力。要创新城市

更新机制，加强政策创新和供给，激

发经营主体和社会资本的积极性，

加大力度推进上海城市更新和“两

旧一村”改造。

市委常委、副市长，虹口区委书

记郭芳，市总工会主席莫负春参加

相关调研。

陈吉宁会见丹麦马士基集团首席执行官
柯文胜一行，欢迎加大在沪投资布局

加快提升高端航运服务业能级

陈吉宁会见法国欧莱雅集团首席执行官
叶鸿慕一行，欢迎把握中国战略机遇

把更多研发创新业务放在上海

持续深化金融改革开放创新
市推进国际金融中心建设领导小组会议召开，龚正出席

打造别具魅力的“世界会客厅”
龚正调研北外滩重点工程建设，要求大力实施城市更新行动

本报讯（记者 杨欢）24日，

青浦区举办潮涌浦江 ·智创青浦

——2023年青浦区“服务企业直通

车”暨重点产业项目签约仪式，共有

27个项目签约，总投资规模达

185.67亿元。签约项目中涵盖数字

经济、人工智能、新材料、新能源、生

物医药、时尚消费品等多个重点产

业，其中7个项目投资额超10亿元，

单个项目最高投资额30亿元。

青浦  个项目集中签约


